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México, D.F., a 1 de Septiembre de 2009 
 
DIP. FRANCISCO RAMÍREZ ACUÑA 
Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara 
de Diputados. 
 
Entrevista concedida a los representantes de 
los medios de información, en el Palacio 
Legislativo de San Lázaro. 

 
 
PREGUNTA.-  (Inaudible).  
 
RESPUESTA.-  Todavía no, estamos en los últimos detalles. 
 
PREGUNTA.-  ¿Hacia dónde caminan las negociaciones, diputado? 
 
RESPUESTA.-  En muy buen plan con todos los miembros de la Mesa 
Directiva y con el Senado para encontrar las mejores soluciones. 
 
PREGUNTA.-  ¿Serán usted y el senador Navarrete quienes reciban 
este Informe? 
 
RESPUESTA.-  Hasta este momento así lo tenemos; sin embargo, 
seguimos comentando algunas propuestas de otros señores 
diputados y, bueno, será en unos momentos más en que tomemos 
la última decisión. 
 
PREGUNTA.-  ¿Cuáles son los temas? ¿En qué sentido van las 
negociaciones? 
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RESPUESTA.-  Vamos a ir caminando y en su momento se los 
expresaremos. 
 
PREGUNTA.-  El secretario de Gobernación, ¿hay posibilidades de que 
esté presente? 
 
RESPUESTA.- También es lo que hasta ahorita se tiene; sin 
embargo, vamos todavía a reunirnos más tarde y estaremos 
tomando las últimas decisiones. 
 
Gracias, muy amables. 
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